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Consejo Deliberante Ciudad de Ushuaia 
Señores Concejales 

Los abajo firmantes, vecinos del Barrio Bosque del 

Faldeo parte nueva, vienen por este medio a informarles la situación que vivimos desde 

agosto 2014 cuando sucedió la caída de 16 árboles a causa de los fuertes vientos 

en nuestro barrio.

En esa oportunidad casas, alumbrado público, casillas 

de gas y las calles se vieron damnificadas sin tener, por suerte, victimas que lamentar. 

Pero, como podrán ver, los fuertes vientos son cada vez más frecuentes y fuera de 

época. Los árboles son cada vez más grandes, pesados y altos, además de estar el suelo 

húmedo y sin sujeción suficiente para ellos, ya sea por su condición así como por las 

características de las raíces de las lengas. Y hasta hay algunos podridos o SeCOS, 

aumentando su riesgo de caida.

Hemos en esa oportunidad, comprado entre los 

vecinos una motosierra y cortado los árboles caídos entre nosotros y amigos dado que 

las fuerzas publicas solo despejaron las calles. Además, nadie de la gente especializada 

que contactábamos se animaba a cortarlos por los peligros inminentes de caer los 

árboles sobre las casas. Pero nosotros lo hicimos porque eran nuestras casas y nuestros 

hijos los que estaban en riesgo.

Desde entonces se solicitó a Higiene Urbana retire 

las ramas y a Parques y Jardines para que evalué la situación, pero lo único que 

obtuvimos fue el retiro parcial de las ramas y la siguiente respuesta por parte de un 

funcionario que no nombraremos "eso pasa por vivir en zonas con árboles" (utilizando 

palabras adecuadas para la nota).



P.D.: se adjuntan copias de las notas mencionad‘s 
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Luego entregamos notas por mesa de entrada del 

edificio Cano el día 06/03/2015 bajo n° de nota registrada 1149, 1150 y 1151 para 

las Direcciones de Parques y Jardines, Higiene Urbana y para el Intendente 
respectivamente, sin obtencr mas respuesta que la ya comentada. 

Sabemos que los árboles de la vereda es 

competencia de la Municipalidad, y además, los vecinos no solo no tenemos medios 

técnicos y económicos sino tampoco conocimiento como para cortar árboles de 

semejante tamario.

Por lo expuesto, es que venimos a Ustedes 

para solicitarles su ayuda. Necesitamos maquinas y gente especializada que corte 

los árboles de las veredas. Y, para serles sinceros, gente que evalué y porque no corte, 

árboles que ponen en peligro las viviendas y nuestras vidas. 

Recurrimos a Ustedes como nuestro último recurso. 

Con todo lo expuesto, esperando nos entiendan y puedan ayudarnos, los saludan 

atentamente

Vecinos Bosque del Faldeo parte Nueva 

• Héctor Donelli 15411386 

• Liliana Aguerralde 15518317 

• Daniela Gómez 15550888 



Director de Parque y Jardincs 

Municipalidad de Ushuaia 
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Ushuaia, 6 dc Vil\ 201.5 

1,(P: yeeilles del Barrio Bosque dcl Faldeo parle 
\ielleii por csle medio a solienaile tenga a bicil acercarse iI barrio para poder evaluar el 

estado de los árboles en pie de las y eredas sobre la calle 13ahía Paraíso al 800 y su 
interseeción con Bahia Buen Suceso iI 590. 

Esee pedido se debe a que los árboles son gmndcs, 

vicjos, secos muchos de ellos y con peligro inminente de caerse sobre las viviendas 

arrastrando, además, el cableado pubbco de cnergía y telffono como hi sueedido ya con 

el temporal de viento del pasado agptilo (2014). 

Por lo expueslo, se le solicita tenga a bien instrumentar 
con la Dirección de lligiene Urbana las medidas neccsarias para poder saear las ralllilti 

caídas (lodavía están en la vereda a pcsar del tiempo Iranscurrido y de los constantes 

pcÜidos) y así poder evaluar los árbolcs y tomar las acciones correspondiernes y que 

sen n necesa ri as.

Agradecidndole su intervención y esperando una 

ravorable resolución al tema, lo saludan cordialmente 

Vecinos dcl Barrio Bosque del Dildeo 



Director de Higiene Urbana 

Municipalidad de Ushuaia 
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Los vecinos del Barrio Bosque del Faldeo parle nueva 

vienen por esle medio a solicitarle lenga a hien insuumenias las aceiones neecsarias 

para se terminen de sacar las ramas y hojas de lii verecla sobre la calle Ballía Paraíso al 

800 y su interseccion con Bahía Buen Suceso al 590 que han quedado lodavía desde el 

temporal de viento sucedido el pasado mes de agoslo (201 z). 

Sc han renrado parte de las ramas, pero a pcsar de 

continuos llamados no han retirado todo. Se neeesita que sea retirado lodo para que 

persomd de Roques y imclines pucela acercame para evahiar los árboles de la vereda. 

Muchos de éstos estan secos y son de gran porte. Olros son jóvenes pero están 

enredados con los cables de

Por lo expueslo, se le solicila lenga a blen instrumentar 

con la Dirección de Eneruija las medidas necesarias para poder sacar los arboles así 

como CCII Parque y Jardines.

Agradeciendole su intervención y esperando una 

íavorable resolución al tema, lo saludan cordialmenle 

Vecinos del Barrio Bosque (lel Faldeo 
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Ushuaia, (1) de VIA	 2015 

Señor Intendente 

de Ushu • ia 

Don Federico Sciutuno 

De nuestra mayor consideración.

Los vecinos del Barrio Bosque del Faldeo parte nueva 

vienen por este medio a entregarle copias de las notas remitidas a las Direcciones de 

Parques y Jardines e Higiene lirbana para que tome conocimiento de la situación del 

Barrio Bosque del Faldeo parte nueva sobre la Gille Bahía Paraíso al 800 y su 

intersección con Bahía Buen Suceso al 590. 

El pasado agosto (2014) con el temporal cle viento sc 

han caídos mas de 16 árboles. Los vecinos tomaron la iniciativa y, entre ellos y sus 

amigos, compraron una motosierra y oiras prestadas, cortando los Mboles eaídos. Esta 

iniciativa fue producto de la falta de ayuda por parte de detensa Civil y Bomberos 

Voluntarios. Ellos vinieron cortaron los árboles para liberar la calle pero no ingresaron a 

los terrenos para ver el estado de los árholes y las posibles consecuencias a las viviendas 

con las continuas rátagas.

Llamamos a un monton de personas que se dedican a 

cortas arboles y ninguna de cllas, incluyendo a una cooperativa se animó a cortar los 

arboles por el riesgo que existra. Sin embargo, y ante la ralta de ayuda, los vecinos lo 

hici mos.

Entendemos que era una situación de emergencia y 

tanto Defensa Civil como los Bombcros estaban abocados a ella, pero nosolros érrnflos
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parte de la ememencia. Quedan muchos árboics peligrosos, sobre rodo en las veredas 

con riesgo a caerse sobrc las viviendas arrastrando adernás cl cableado público. 

Hemos pedido . reiteradas veces a Higiene Urbana 

que reliren las rainas para que Parques y jardines pu -eda esaluar los árbolcs dc la vcrecla 

y lomar las medidas que bagan falla. Pero todavía no hemos logrado que retiren iodas 

las ramas. Tampoco tenemos eslablecido que días pasa el camion de residuos 

voluminosos. Es sumamenle necesario que se realice el control de los árboles para saber 

si bay que cortarlos o no y así evitar una lragedia mayor cn el fuluro dados los fucrles 

vienlos reinantes.

Una vez realizada ésta evaluación dcbcríamos saber 

cuándo la Dirección dc Parques y Jardines se acercara a hacerlo para articular con ellos 

el movirnienlo de personas y vehícnlos.

pueslo en conocitniento de nueslra 

situación y sabiendo que seguramente estará pendiente del desarrollo de esta y le pedirá 

a las Direcciones tomen cartas en el asunlo, es que lc, agradecemos y esperamos una 

pronh solución.

Sin más, lo saludamos alenta y cordialmente 

Vecinos del 13arrio Bosque del Faldeo 
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